

Nachruf aus Zähringer Städten für Dr. Klaus Baumgartner, Alt-Stadtpräsident Bern

Wir sind Weggefährten von Klaus Baumgartner aus Zähringer Städten. Wir haben einen Freund verloren und treuen Förderer der Zähringer Städtefreundschaften. Klaus Baumgartner pflegte die Erinnerung an die gemeinsame Zähringer Geschichte unserer Stadtgründungen. Er wusste, dass hier eine verbindende europäische Tradition zu wahren ist, die hilft, auch Gegenwart und Zukunft zu gestalten. Mit Kompetenz in Wort und Tat hat er sich um eine aktive Verbindung unter den Zähringer Städten verdient gemacht.

Wir denken an ihn, wir trauern um ihn.

Hermann Bauer, Weilheim a. d. Teck · Dr. Rolf Böhme, Freiburg im Breisgau
Christiane Feldmann, Murten · Dr. Franz Haldimann, Burgdorf
Harald Kuderer, Freiburg im Breisgau · Ursula Lerf, Murten
Gottfried Rohrer, St. Peter im Schwarzwald · Joachim Schuster, Neuenburg a. Rh.
Hans-Ueli von Allmen, Thun